



23.12.2019

Frohe Weihnachten und ein gutes, neues Jahr



Wir wünschen allen unseren Mitgliedern, Rodelsportfreunden und unseren aktiven Rodlern frohe Weihnachten und ein gesundes, neues Jahr. Wir danken allen Lesern unserer Homepage für ihr Interesse im vergangenen Jahr.

Selbstverständlich werden wir Euch auch im kommenden Jahr wie gewohnt über die sportlichen Erfolge unserer aktiven Rodler informieren und über die Aktivitäten in unserem Rodelverein auf dem Laufenden halten.

Vielleicht sehen wir uns am kommenden Wochenende bei den Tiroler und Österreichischen Meisterschaften in Igls, in diesem Winter auf unserer Rodelbahn beim Rodeln oder unserer Rodelhütte bei einem geselligen Beisammensein.

Ihr Ausschuss vom RV Swarovski-Halltal-Absam